

Copiloto de una camioneta fue acribillado por un motociclista

Delincuentes siguieron al vehículo y cuando se detuvo, uno de los motoristas se bajó y le disparó a la víctima, quien habría recibido entre cinco y ocho balazos.

Matías Gatica Lindsay

Un joven de 21 años fue asesinado a balazos mientras iba como copiloto de un vehículo en San Miguel, donde delincuentes a bordo de una motocicleta le dispararon en al menos 15 oportunidades. Hasta ayer no había detenidos por este crimen.

Cerca de las 22:40 del lunes, al menos dos personas a bordo de una camioneta se dirigían a su hogar en esa comuna, donde en calle San Nicolás con Teodoro Schmidt detuvieron el vehículo y fueron interceptados por una motocicleta con dos personas a bordo que los venía siguiendo desde hace unas cuadras.

En ese momento uno de los ocupantes de la moto se bajó, sacó una pistola y le disparó alrededor de 15 tiros al copiloto del vehículo, un ciudadano venezolano, quien fue impactado por varios de ellos y murió producto de la gravedad de sus lesiones.

Esto fue presenciado por personas que iban pasando por ese sector, que comenzaron a pedir socorro.

Un vecino contó a radio



La víctima, de 21 años, fue acribillada cuando iba llegando a su casa.



15 DISPAROS

habría percutido contra la víctima el sujeto que descendió de la motocicleta en San Miguel.

Bío-Bío que “se escucharon unos balazos bien fuertes, como seis disparos. Salimos y vimos el vehículo, pero jamás pensamos que algo así

podría pasar acá. Es un sector tranquilo”.

“Esto nunca había pasado aquí (...) Nos deja con una sensación de inseguridad terrible”, agregó otro residente.

Otro testigo del homicidio indicó que “al llegar vimos a la persona en el asiento del copiloto ya fallecida. Notamos entre 5 a 8 impactos de bala en su cuerpo. Fue desgarrador tratar de contener a la

familia que llegó al lugar”.

Tras perpetrar el crimen los delincuentes escaparon en dirección desconocida y ayer eran buscados por la Brigada de Homicidios de la PDI, que realizaba diligencias para determinar los motivos de este asesinato.

Según TVN, la víctima habría debido plata a personas vinculadas con la banda criminal del Tren de Aragua.